
 

ゲスト紹介       

 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナー：     大髙 司郎様 

ガバナー補佐：     佐々木幸一様 

地区幹事：     大河原 浩様 

地区会計長：     石  君平様 

ガバナー補佐セクレタリー：   皆川 康博様 

 

 

会長の時間      朝日会長 

 

会長の時間をいただきます。 

まず、ガバナーの大髙司郎様、地区幹事の大河原浩

様、地区会計長の石君平様、ガバナー補佐の佐々木幸一

様、ガバナー補佐セクレタリーの皆川康博様、本日はよ

うこそお越しくださいました。ガバナーには後ほどたっ

ぷり卓話をお願いしたいと思いますのでよろしくお願

いいたします。 

先日よかっぺまつりが開催されました。皆さんご苦

労様でした。テント張りなど大変だったと思います。お

休み処とかき氷等の販売をおこないました。そして、ポ

リオ募金もおこないましたが、佐々木ガバナー補佐や日

立 RC の征矢会長にもご協力いただきました。米山奨学

生の崔くんや県北RACの原さんにもお手伝いいただきま

した。ありがとうございました。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうござい

ました。 

 

 

幹事報告           須田幹事 

 

l 本日は公式訪問ということで、ようこそお越しくだ

さいました。 

l 来月は米山月間です。ご寄付のご協力よろしくお願

いいたします。 

l 優良従業員表彰の締切が明日です。推薦いただける

かたは事務局まで連絡お願いいたします。 

 

委員会報告 

 

青少年奉仕委員長          髙村委員長 

l 23 日、日立南 RC 杯ミニバスケットボール大会の決

勝戦が開催されました。朝日会長、鹿志村前がバナ

ー補佐と私で参加してきました。 

l 事業計画のひとつを達成できましたので報告いた

します。 

 

 

出席報告         河村会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 20 名 14 名 60.6％ 13 名 100％ 4 名 

 

 

ニコニコ BOX        河村会員 

 

² 日立南RCの皆様、本日はよろしくお願い致します。 

佐々木ガバナー補佐、皆川セクレタリー 

² 大髙ガバナー、佐々木ガバナー補佐、本日はよろし

くお願いいたします！ 

朝日会長 

² よかっぺまつりより 

 

本日もニコニコ BOX へのご協力 
誠にありがとうございました 

 

本日計   14,122 円 累計額 58,132 円 

 

 

 

 

 

 

【開 催 日】令和 6年 9月 24日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】鴨志田会員

【プログラム】ガバナー公式訪問 

第2820地区 



プログラム 

 

卓話 

ガバナー公式訪問       大髙司郎ガバナー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l みなさん、こんにちは。高萩 RC の大髙司郎と申し

ます。1年間どうぞよろしくお願いいたします。 

l 先週末、高萩でライラセミナーが開催されました。

米山奨学生の崔さんとお話しさせていただきまし

た。途中、靴を間違えるハプニングがあり、思い出

が残りました。 

l 今日は 37 箇所目の公式訪問になります。地区副幹

事の弓野さんと荒川さんには大変お世話になって

おります。今後もよろしくお願いいたします。 

l 今年度は「GROW ROTARY – クラブを強く、たくまし

く」という気持ちでお伺いさせていただきました。 

l 昨年、川村年度にロータリー賞を受賞しました。日

立南RCは5年連続ロータリー賞を受賞しています。

大変素晴らしいクラブだと思います。 

l 今日お伝えしたいことが 7つあります。 

l まず、1月にフロリダで開催された国際協議会に参

加しました。PETSと同じようなものです。 

l そこでステファニー A. アーチック会長は、「ロー

タリーのマジック」というテーマを発表し、平和を

優先することと、継続と変化のバランスについてお

話しされました。そして、３ヶ年計画について、「四

つのテスト」の実践などについても述べられました。 

l 国際ロータリーの最優先事項は、平和構築・会員増

強・ポリオ根絶です。 

l 今年度の数値目標も 2つ発表されました。ひとつは、

地区純増 100 名、もうひとつは、4クラブ新しいタ

イプのクラブを設立するということです。 

l これを実現するために、「元気な一歩を踏み出し、

共に成長する」ことを決意いたしました。 

l 3ヶ年計画について詳しくお伝えします。主役はク

ラブです。3年間の目標入力と管理はクラブセント

ラルでおこないます。そして、クラブ行動計画推進

リーダーを選任いただきました。これからのロータ

リーは単年度から複数年（継続性）へと移行します。 

l 地区スローガンですが、「BE THE INSPIRATION – 元

気な一歩、共に成長するクラブの力 -」とさせてい

ただきました。具体的には 14 項目の行動目標を掲

げました。 

l 続いて、地区数値目標です。まず、会員数です。地

区は純増 100 名を目標にしていますが、クラブは純

増 2名をお願いいたします。そして、財団寄付です。

昨年と変わりませんが、今年度からポリオ・プラ

ス・ソサエティを募集します。朝日会長ご協力いた

だけますか。ありがとうございます。次に、米山寄

付です。こちらも昨年と同じです。最後にMyRotary
会員登録 75%です。日立南 RCは 100%です。あり

がとうございます。 

l 地区重点取組優先事項です。会員増強です。PETS

では、会長の本気度を示そうとお願いしました。 

l 国際ロータリーでも地区でも会員減が進んでいま

す。地区は 24 年間で 32%減です。これ以上下げら

れません。日立南 RC も同じくらい減っています。 

l 会員増強には、魅力あふれるクラブ作りが大事です。

魅力あるロータリアンであるかということです。公

共イメージも大切です。個も組織も高める必要があ

ります。 

l 地区やクラブは新たなチャレンジが必要です。前例

踏襲はやめましょう。 

l 高萩 RC では、高齢化と会員増強の問題解決のため、

若手会員を中心に衛星クラブを設立しました。 

l 今日はロータリーを紹介するための名刺サイズの

カードをお持ちしました。200枚お持ちしましたの

で、会員増強にお役立てください。 

l 10月27日に笠間で世界ポリオデーを開催いたしま

す。ぜひご参加ください。 

l 今年度からロータリー賞はクラブ優秀賞に名前が

変わります。内容は変更ありません。 

l 最後に地区の自慢をします。当地区は全クラブがロ

ータリー賞を獲得しています。これは世界で１つで

す。この 4年間世界 No.1の地区です。 

l 地区大会も 11月に開催されます。皆様ご協力よろ

しくお願いいたします。 

l 貴重な時間、ご清聴ありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 6年 10 月 1日（火） 【プログラム】卓話 / 米山記念奨学会 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：朝 日 正 道   ■副 会 長：佐 藤 信 彦 
■幹 事：須 田   聡  ■会報委員：石 川   香 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 


